
Subject: Lohnt Start mit Fin im Alter von 37 Jahren noch?
Posted by Pumpernickel on Fri, 02 Oct 2009 18:10:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War gerade beim Friseur. Habe bis jetzt Seitenscheitel getragen und da ist mir nie so wirklich
bewußt gewesen wie schlecht mein Status ist. Jetzt sind sie raspel kurz. Hatte zwar leichte GHE
seit ich 30 bin die sind aber nicht weiter gewachsen. Es ist eher eine diffuse Ausdünnung am
ganzen Oberkopf. Bisher habe ich nur NEMs und andere diverse Dinge verwendet. Lohnt es sich
noch mit Fin anzufangen? Habe hellblonde Haare. Irgendwie fühle ich mich nun auf einen
Schlag richtig alt.
Danke vorab. 
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